
CELUI QUI VIENT

et que le monde entier attend



Cette série d'articles est destinée à enflammer les cœurs et à éclairer l'esprit de tous ceux qui attendent activement Celui qui vient. Pratiquement toutes les religions du monde ont pour tradition d'attendre une incarnation divine quand vient l'époque où tout espoir semble perdu, quand règnent le chaos et l'anarchie, quand l'espèce humaine est au plus bas et où, en désespoir de cause, elle appelle à l'aide les Royaumes supérieurs.

On s'attend à ce que cet Être, connu sous de nombreux noms (voir note ci-dessous), apparaisse comme l'Instructeur du monde et vienne pour toute l'humanité comme le guerrier de la paix à travers la justice, comme une épée vivante de vérité, comme celui qui libère de l'esclavage matériel, et comme une flamme pour rallumer l'amour dans le cœur humain. En ces temps de transition mondiale, il est nécessaire d'élargir notre compréhension de cet Avatar Divin : comprendre qui Il est, et quelle est Sa mission. Ce document reflète ce que les membres de la [Hiérarchie spirituelle*](#) aimeraient que l'humanité éveillée sache à propos de Celui qui vient.

REMARQUE — Parmi les nombreux noms sous lesquels cet Être Divin est connu certains sont : le Maitreya, le Messie, l'Imam Mahdi, Krishna, le Christ. Le nom Christ vient du mot grec ancien « Christos », qui signifie « celui qui est oint ». (Voir [ARTICLE 6](#) pour en savoir plus à ce sujet.)

~ ARTICLE 1 ~

Vous verrez des choses qui vous étonneront

L'histoire du Christ accompagne l'humanité depuis 2 000 ans. C'est l'histoire d'un être humain doté de pouvoirs miraculeux pour guérir d'autres êtres humains, y compris ceux que l'on croyait morts, et qui avait l'autorité intérieure pour dire la vérité au pouvoir. Pour ceux qui avaient des yeux pour voir, sa capacité de guérison et son autorité spirituelle ont révélé que la personne appelée Jésus de Nazareth était dotée de pouvoirs surnaturels.

C'est ainsi que commença le voyage sur Terre de celui qui fut connu sous le nom de Jésus-Christ, l'oïnt. Plus remarquable que son pouvoir de guérison par des moyens spirituels est ce qui s'est produit lors de sa crucifixion par les autorités romaines, qui voyaient en lui une grave menace pour leur pouvoir. Son existence les dérangeait au point qu'elles ont jugé nécessaire de l'expulser de leur monde. Ce qu'ils n'auraient pas pu prévoir, c'est sa réapparition - sous forme spirituelle - auprès de ses disciples.

Le triomphe du Christ sur la mort, connu sous le nom de résurrection, a donné à l'humanité le concept de renaissance en esprit. C'est la force motrice des apôtres, qui ont formé le mouvement qui est devenu l'Église primitive, et des personnes qui ont entendu les enseignements du Christ et les ont suivis. Ces enseignements - sur l'amour spirituel, la paix, la justice, l'humilité, la droiture, la pureté du cœur - continuent de se répandre dans le monde entier. Pourtant, ils n'ont pas eu l'impact prévu par le gouvernement intérieur de notre planète. S'ils l'avaient eu, le cours de l'histoire humaine aurait été très différent de ce qu'il a été.

La plupart des gens de l'époque ne comprenaient pas la véritable signification du mot "Suivez-moi", prononcé par Jésus à ses apôtres. Il y avait un manque de compréhension de ce que cela signifie de suivre les pas d'un être humain divin. Les exigences en matière de transformation de soi étaient encore inconnues. Ainsi, au fur et à mesure que les Évangiles se sont répandus dans le monde et à travers les siècles, ils se sont transformés en enseignements à suivre pour améliorer le comportement humain - pour dominer les aspects les plus bas et favoriser le "moi meilleur" des croyants. Dans le but de diffuser les enseignements chrétiens de manière à ce que les gens ordinaires puissent les adopter, l'idée de transformation spirituelle a été perdue de vue.

Aimer son prochain comme soi-même, c'est améliorer la condition humaine et si cela s'était produit, notre monde aurait été transformé. Mais le sens profond des mots "Suis-moi" a été interprété comme étant destiné aux disciples les plus proches du Christ, et a fait l'objet de longs siècles de mauvaise interprétation. Le message clé des enseignements de Jésus était un appel radical à transformer la nature humaine.

Ce message était prématuré pour l'humanité de l'époque et l'est encore pour la majeure partie de la race humaine aujourd'hui, mais les roues de l'évolution s'engagent activement dans cette direction. Suivre le modèle du Christ, c'est devenir un citoyen à part entière du Nouveau Monde. Dans l'ère à venir, Il

reviendra habiter avec l'humanité en tant qu'Instructeur Mondial, favorisant la transformation des êtres humains en exposant le chemin du développement spirituel par lequel les scories de la personnalité humaine sont transmutes en la lumière dorée de l'âme - la lumière qui illuminera la Nouvelle Terre.

Alors que le Christ s'approche de l'humanité pour la deuxième fois, vous verrez des choses qui vous étonneront. La bienveillance de son visage illuminera le cœur de tous ceux qui le reconnaîtront et seront attirés par sa présence. Son être rayonnera l'amour qui émane du Logos planétaire, le créateur et le soutien de la vie sur Terre, et de la Hiérarchie spirituelle, connue comme le centre de tout amour sur notre planète. Il sera accompagné de Maîtres d'Amour et de Sagesse et d'innombrables autres personnes dans les rangs de la Hiérarchie qui serviront à allumer les feux intérieurs de tous ceux qui peuvent être atteints par ce message essentiel :

Une nouvelle Terre est en train de naître. Ceux qui peuvent nous entendre seront ses pionniers. Ceux qui peuvent nous voir connaîtront la vérité de nos paroles, car ce nouveau monde attirera le cœur de l'humanité dans une manifestation visible par la lueur de son amour. N'ayez pas peur, mais réjouissez-vous de ce qui va apparaître à la lumière du jour. Préparez-vous à être aveuglés par cette lumière et étonnés par son pouvoir de guérir le cœur humain.

* **Hiérarchie Spirituelle.** Veuillez faire défiler jusqu'à la fin du document pour voir une explication.



~ ARTICLE 2

Le frère aîné de l'humanité

Beaucoup de ceux qui ont beaucoup souffert, et qui ont supporté une douleur atroce, savent qu'au lendemain de la nuit la plus sombre de l'âme, la lumière perce. Mais quelle est la nature de cette lumière ? Il est difficile de la décrire dans un langage conventionnel, car sa source se situe au-delà de l'expérience humaine. C'est un courant d'énergie spirituelle qui circule d'un point à un autre, d'une source à une destination. C'est un courant d'illumination provenant du royaume des

âmes, qui pénètre dans la conscience de l'âme humaine, le Soi supérieur. Lorsqu'il n'y a pas de blocage de la personnalité, ou lorsque ce blocage a été atténué à la suite de profondes souffrances, cette illumination peut pénétrer dans l'âme.

Jusqu'à présent, cette source supérieure de lumière a trouvé relativement peu de points d'entrée dans les âmes humaines. Le courant a été bloqué par de nombreux traits de personnalité communs qui s'opposent à cette lumière. L'un des principaux obstacles des temps modernes a été la diminution de la croyance en l'existence du monde supérieur, la dimension spirituelle de la Terre. Là où il n'y a pas de croyance en une réalité supérieure, il n'y a pas de souci pour faire face aux conséquences de ses actions, et donc aucune contrainte sur les instincts humains les plus bas. C'est le point auquel une grande partie de la race est descendue, et le point auquel le frère aîné de l'humanité doit se révéler pour le salut de la race.

Pour expliquer pourquoi, il est nécessaire de redéfinir le "salut" et de clarifier l'identité du Christ et sa mission. Le Christ est connu par les étudiants de la Sagesse sans Âge comme "le Frère aîné" de l'humanité : le premier membre de la race humaine à atteindre le but pour lequel la race a été créée par le Seigneur du Monde, l'Être vivant qui habite notre planète. Le Christ est le plus avancé dans le schéma d'évolution par lequel l'humanité est destinée à devenir le "médiateur" entre les domaines de conscience supérieurs et inférieurs de notre planète.

La figure connue des chrétiens comme le Fils de Dieu a été envoyée dans la vallée de la souffrance terrestre pour révéler la voie du salut humain - la voie de l'amour spirituel. Se déclarant lui-même au-delà des dirigeants du monde matériel, sa mission était de détourner l'attention de l'homme des pouvoirs du monde pour la diriger vers les pouvoirs spirituels qui gouvernent la planète depuis le centre de l'amour divin. Ses paroles étaient un appel au Moi supérieur de l'être humain à s'éveiller et à démontrer son potentiel divin de guérison, par l'amour des uns et des autres et dans l'amour du Père de toute la création.

Les pouvoirs surnaturels du Christ ont révélé que la Divinité s'était impliquée dans les affaires humaines. Le Dieu d'en haut n'est plus seulement "au ciel", il est entré dans la vie humaine. Le Christ a gravé dans l'esprit des hommes l'image de ce qu'était une personne divine : quelqu'un qui "prenait ses ordres" non pas des autorités humaines, mais du Divin ; quelqu'un qui ne vivait pas pour lui-même mais pour les autres ; quelqu'un qui avait une vision du Royaume de Dieu et la volonté de le rendre manifeste. Sa vision était celle d'un royaume d'âmes qui prendraient soin les unes des autres, répondant aux besoins de chacun, nourrissant ce qu'il y a de plus élevé en chacun. Le Sermon sur la montagne décrit les qualités de ceux qui entreront dans le nouveau royaume.

C'était le Christ Jésus, le rabbin Jésus, qui s'est fait connaître comme le Christ, l'oint divin, il y a 2 000 ans. Qui est le Christ aujourd'hui, alors qu'il se prépare à revenir dans le monde ? Contrairement à son existence en Palestine, qui a été documentée par ses apôtres et par des historiens romains et juifs, ce que nous allons vous raconter n'a pas de preuves évidentes. C'est à vous d'accepter ou de rejeter, à la lumière de vos âmes, ce que nous allons vous dire.

Lorsque l'esprit du Christ a quitté le plan physique dense de la Palestine, il ne s'est pas évaporé dans l'air. Il avait une destination sur un plan de la vie terrestre qui a été invisible pour l'humanité incarnée, à de rares exceptions près. Pour vous représenter cette destination, imaginez un vaste monastère s'étendant au loin, dont la luminosité vous attire vers lui. En vous approchant, vous vous rendez compte qu'il n'est pas fait d'argile, mais de lumière blanche pure traversée de courants de lumière dorée.

Dans ce "monastère" sont assis des personnages vêtus de blanc, assis en rangées circulaires, s'étendant à perte de vue. Au centre se trouve un autel, également circulaire, sur lequel est posé un grand bol contenant une flamme opalescente. Au-dessus du bol s'élève un triangle de lumière flamboyant composé de trois personnages dont les visages peuvent être identifiés comme les Maîtres de Sagesse des ashrams portant les trois rayons les plus importants qui influencent l'humanité en ce moment : le rayon du pouvoir, le rayon de la sagesse aimante et le rayon de l'ordre. En leur centre et s'élevant au-dessus d'eux se trouve la flamme rose du Christ.

La flamme de l'esprit du Christ, qui s'est élevée du corps crucifié, s'est arrêtée au sommet de la hiérarchie spirituelle de cette planète, dans le cinquième royaume de la vie terrestre, le royaume spirituel qui sera bientôt révélé à l'humanité en éveil. Le fait de supporter la torture de ce corps, en acquiesçant à la volonté divine, l'avait préparé à présider la constellation d'êtres éclairés qui superviseront la résurrection de l'humanité par la lumière de l'Esprit, dans l'ère à venir, lorsque le véhicule de l'âme sera plus perméable à la lumière.

La souffrance du Christ ne s'est pas produite seulement "pour la rémission des péchés", comme on l'a interprété historiquement, mais pour fournir à l'humanité un exemple du stade avancé de l'évolution où tout ce à quoi la personnalité est attachée, y compris le corps physique, est donné au service du plan divin d'évolution. La véritable mission du Christ était de montrer le chemin du retour vers le Père, la Source de la vie sur Terre. Ce que les esprits humains ont retenu, c'est son acte sacrificiel d'obéissance à "la volonté du Père", alors que l'intention supérieure était d'illustrer la nature du chemin de retour à l'union avec le Divin, au moyen d'une transformation volontaire et d'une transfiguration par la lumière.

Dans son rôle de chef de la Hiérarchie Spirituelle, le Christ a présidé un corps d'Ames Illuminées, dont chacune a un rôle à jouer dans le plan d'évolution qui se déroule, et qui ont toutes été préparées pour servir en ce moment charnière. Il dirige par des émissions d'énergie-pensée, interprétées par les Maîtres les plus proches de lui et diffusées télépathiquement par les rangées d'Êtres vêtus de blanc dans le grand "monastère" éclairé.

Le Christ s'est élevé à ce rôle en tant que premier membre de la race humaine à atteindre le statut reconnu de Divinité, et le premier à avoir enduré la colère de l'humanité pour avoir incarné ce statut, tant il était étranger à la race à cette époque. Lorsqu'Il reviendra visiblement sur Terre, Il entrera dans une communauté d'âmes qui auront commencé à gravir l'arc de l'évolution, et dont les pionniers auront acquis suffisamment de lumière de compréhension pour accueillir ce qu'Il apporte à l'humanité en ce moment.



~ ARTICLE 3 ~

La véritable mission du Christ

À travers les âges, l'identité du Christ a été impénétrable à l'humanité, particulièrement à l'ère post-moderne et matérielle. Maintenant, alors que nous entrons dans l'ère du Verseau, il est important de réduire le mystère qui entoure cet Être et de diminuer la distance perçue entre l'humanité et son Frère aîné. Pour que les êtres humains coopèrent à l'élévation de la conscience planétaire, il doit y avoir une base commune de compréhension.

L'Être que vous connaissez sous le nom de Christ est plus avancé que le reste de l'humanité de la Terre. Sa conscience a évolué au cours de séjours sur différentes planètes de notre système solaire, y compris la Terre, avant sa naissance en Palestine. Il n'est pas apparu "de nulle part", comme certains voudraient le croire, et n'était pas seulement un descendant biologique d'une lignée juive. Il a été mis en service par le Logos planétaire, l'Être qui enveloppe la Terre, pour répondre à un besoin évolutif. Il a compris l'humanité de l'époque, en puisant dans un puits profond d'expériences provenant d'incarnations précédentes, et en s'acclimatant à la vie du peuple et du lieu de sa naissance biologique en tant que Jésus de Nazareth.

Bien que ses racines se trouvent ailleurs dans ce système solaire, il s'est lié aux âmes de ses disciples et des nombreux acolytes qui étaient attirés par lui pour la guérison et l'apprentissage. Ce fut pour Lui un cycle de service au Seigneur planétaire et à la Hiérarchie spirituelle. Sa mission a inauguré un effort prolongé pour évoquer la nature supérieure des êtres humains dans le but de transformer la Terre en un facteur contribuant à l'évolution progressive des Vies planétaires comprenant le plus grand corps du Logos solaire, la Présence vivifiante qui enveloppe notre système solaire.

Le mandat du Christ était de faire progresser l'évolution de l'humanité en incarnant l'amour spirituel. Son statut dans la vie de la planète était unique à cet égard. Alors que son frère, le Bouddha, est apparu sur Terre pour apporter à l'humanité la lumière d'une conscience supérieure, la mission du Christ était d'incarner l'amour qui engendrerait l'ouverture du cœur humain, permettant à la lumière supérieure d'être absorbée.

Le Christ est apparu sur Terre pour forger la voie du retour spirituel pour l'humanité et pour illustrer l'issue de cette voie. C'est un chemin qui commence lorsque le cœur s'ouvre pour recevoir l'amour de la Divinité et lorsque, dans le déluge de cet amour, la lumière de la vérité peut être reçue. Tant que cette grande ouverture ne se produit pas, la vérité essentielle de l'existence humaine ne peut être saisie. Pour être capable de reconnaître que l'on récolte les fruits des vies précédentes, même face à une souffrance débilante, il faut réaliser l'amour de Dieu.

Cela fait partie de la mission du Christ depuis qu'il a guéri l'aveugle et que les gens lui ont demandé qui avait péché : l'homme lui-même ou ses parents. Ce sera une composante essentielle de sa mission à son retour en tant qu'Instructeur du monde. Dans ce rôle, il enseignera les lois de cause à effet - les lois divines qui, avec le temps, ajusteront à juste titre le comportement des êtres humains. En dehors d'un climat d'amour, un tel apprentissage ne serait pas possible. Les gens reculeraient devant ces vérités sans le manteau protecteur d'un Dieu aimant. Le Christ, par l'amour qui rayonne en lui, fournira ce manteau.

Certains ont peut-être déjà déduit que Vénus était l'une des Vies planétaires dans lesquelles avait séjourné celui qui s'est incarné en Jésus. Dans cette vie, son âme était immergée dans un flux constant d'amour divin et en était imprégnée. Les étudiants en ésotérisme savent que Vénus est à la Terre ce que l'âme humaine est à la personnalité : l'essence divine, mûrie au cours des éons jusqu'à un stade dépassant la conscience inférieure - le Soi supérieur qui se tient prêt et attend l'ouverture pour imprégner la conscience inférieure de lui-même. La mission de celui qui vient sera de réduire le fossé entre l'âme humaine et sa personne par la diffusion de l'amour spirituel. À cette fin, le flux constant de catastrophes qui

assaillent l'humanité a joué un rôle important. En brisant les modèles cristallisés de comportement et de pensée, elles ont ouvert les esprits et les cœurs à des réalités supérieures. Dans cette ouverture, l'Ashram du Christ, la Hiérarchie planétaire, a déversé de l'amour. Dans le cœur humain, attendri par la misère, les enseignements de la Vérité supérieure seront entendus clairement pour la première fois dans l'évolution de la race.



~ ARTICLE 4 ~

Ressusciter la capacité d'aimer

À l'époque du Christ, les gens n'avaient guère de notion d'un monde extérieur au leur. Leur monde se composait essentiellement de la terre sur laquelle ils vivaient et de celle vers laquelle ils pouvaient se rendre à pied ou à dos d'âne, ainsi que des connaissances des commerçants de passage sur les autres peuples et cultures, et des informations des autorités romaines d'occupation. Les Juifs de l'époque étaient un peuple assez homogène et le temple de Jérusalem, siège du gouvernement religieux, établissait les lois et les rituels de la vie juive quotidienne.

Lorsque Jésus de Nazareth, considéré comme un rabbin par la plupart des gens et comme un prophète par certains, a annoncé qu'il n'allait pas suivre les pratiques standard de l'époque, cela a été un choc pour le peuple et les autorités, tant juives que romaines. Son intention déclarée d'établir un gouvernement autonome sous la direction de Dieu le Père, qui l'avait envoyé pour éveiller son peuple à la Vérité supérieure, était considérée comme un acte d'hérésie impardonnable qui justifiait la mort par crucifixion.

Aux yeux des pharisiens et des sadducéens, le péché de Jésus, outre le fait qu'il rejetait les enseignements et les règles de vie qu'ils prescrivaient, était qu'il gagnait des adhérents par des guérisons apparemment miraculeuses. Le fait que sa divinité soit reconnue par des gens de toute la Judée et de la Samarie est devenu une menace pour le cadre des chefs religieux. L'Esprit vivant qui circulait en lui mettait à nu l'hypocrisie des saints hommes qui récitaient des prières et des enseignements anciens sans les mettre en pratique, et qui étaient complices de l'autorité brutale établie par Rome.

Des parallèles peuvent être établis entre la vie dans la Palestine antique et la vie actuelle. Dans le passé, un conflit majeur faisait rage au sein du peuple. Considéré comme une lutte religieuse, il s'agissait en fait d'une rivalité politique entre les sectes juives et entre ceux qui détenaient le pouvoir et ceux qui, las du joug de forces cruelles et autoritaires, attendaient anxieusement un messie. Le principal différend entre les juifs de l'époque était de savoir si Jésus était venu en tant que Messie en accomplissement de la prophétie, annoncé par les paroles des prophètes de l'Ancien Testament, ou s'il était un rabbin ambitieux qui cherchait à remplacer le pouvoir religieux établi.

Dans le monde d'aujourd'hui, les batailles religieuses et les conflits politiques s'intensifient, de même que la prise de conscience de la cruauté et de la perfidie des classes dirigeantes et des autorités. Ce qui est différent aujourd'hui, c'est la prise de conscience de l'existence d'une seule race humaine, vivant sur une petite planète. Et il y a une reconnaissance croissante des modèles communs tissés dans la condition humaine. Les réalités mondiales factuelles sont facilement connues et les gens ont la capacité de réfléchir et de tirer des conclusions. Nombreux sont ceux qui se rendent compte que les lois créées par l'homme ont pénalisé la grande majorité, servant principalement ceux qui sont au sommet de la pyramide. Cette prise de conscience s'est répandue dans le monde entier.

Partout, les gens se soulèvent contre la domination autoritaire des pouvoirs terrestres. Même ceux qui préfèrent les dirigeants autocratiques cherchent à remplacer l'ordre actuel. Les gouverneurs des peuples et des nations ont peu cédé aux citoyens dont ils dirigent la vie, tout en jouissant d'une richesse fantastique qu'ils n'ont pas gagnée, mais qui provient du travail des gouvernés - une richesse qui rivalise avec celle des pharaons de l'Antiquité dont les fortunes étaient faites sur le dos des esclaves. Les intérêts monétaires en sont venus à gouverner le monde et à asservir le peuple.

Ce qui a été perdu sous cette domination, c'est l'amour. L'absence d'amour détruit des générations et des populations, à commencer par la famille. La capacité des parents à aimer leurs enfants s'est amoindrie sous la pression de devoir gagner leur vie dans une civilisation rudement matérielle. Des millions d'âmes sont contraintes de choisir entre chauffer leur maison ou nourrir leur famille, élever leurs propres enfants ou les laisser être élevés par des étrangers, ou s'asseoir devant des écrans sans âme qui engourdissent leur esprit et leur cœur. Les familles éclatent et les jeunes générations mettent fin à leurs jours. Les sociétés sont malades de l'intérieur en raison des exigences croissantes en matière d'argent et de la diminution des capacités d'amour.

Le Christ revient sur Terre pour ressusciter la capacité d'aimer et pour éveiller un complément à l'amour : le pouvoir de discerner la vérité. Il a pour mandat

d'exposer les blessures du cœur humain et de travailler à leur guérison en favorisant la reconnaissance de la Vérité. Le mot "rayonnement" est un faible substitut de la gloire de Dieu qui se reflétera à travers lui et dans les rangs de ceux qui l'accompagneront. Ils rayonneront l'amour et la sagesse du Royaume spirituel sans entrave, labourant le sol pour la naissance du nouveau monde de l'ère du Verseau, lorsque le Christ commencera sa mission de Maître du Monde.



~ ARTICLE 5

L'amour qui réinitialise le cours de la vie

Faire l'expérience de l'amour du Christ, c'est connaître l'état d'unité décrit par le mot "inséparabilité". La qualité de cet amour universel est au cœur de myriades de récits d'âmes qui ont décrit le Christ qu'elles ont rencontré dans des expériences de mort imminente. De même, c'est l'expérience des âmes qui ont puisé dans l'amour de l'âme, le vrai soi, le Christ intérieur. Leur témoignage affirme qu'il est possible de connaître l'amour spirituel inhérent à l'état d'unité ici et maintenant, tout en étant revêtu d'un corps de chair et de sang. Cet état transcende complètement la conscience séparative de la personnalité humaine.

Lorsque le Christ reviendra pour habiter parmi l'humanité sur le plan éthérique-physique, sa véritable nature sera visible. Le monde subtil de la lumière, aujourd'hui faiblement perçu par les physiciens et les ésotéristes, sera vu par l'œil éthérique. Ce qui sera vu ressemblera à ce qui est vu dans le "ciel" rencontré par les personnes dont les organes physiques sont déclarés morts pour un bref moment. Des radiations de lumière imprégnées d'amour se déverseront abondamment dans l'atmosphère, imprégnant la vie de tous ceux qui s'approchent de l'éveil de la conscience christique. Les radiations les plus puissantes, celles qui éveilleront les âmes sensibles comme un parfum enivrant, jailliront de l'Être reconnu comme le Christ.

Il n'est pas facile de formuler des mots pour exprimer l'effet des courants de lumière en mouvement sur le plan éthérique, où des ondes de couleurs, de teintes, d'intensités, de rythmes, de vibrations et de fréquences différentes prennent des myriades de formes et de directions. Les mots dont nous disposons ne sont que des approximations pour éveiller en vous la faculté d'imagination, car vous n'avez

pratiquement rien vu de tel sur le plan de la densité physique. Les aurores boréales et australes offrent le sens le plus vague de ce qui sera l'arrière-plan de la vie.

Pour vous faire une idée de l'impact de la lumière infusée par l'amour du Christ, imaginez la sensation de prendre un bain chaud ou de nager dans une eau chaude - la sensation d'être immergé dans un bain de chaleur qui apaise le corps et l'âme. Ou imaginez la sensation de la chaleur du soleil par une journée froide et amère. En visualisant ces sensations physiques, ajoutez à l'image un moment de votre vie où vous avez fait l'expérience de l'amour pur, où vous vous êtes senti aimé pour ce que vous êtes - non pas pour ce que vous pouvez faire ou donner à une autre personne, mais pour votre être essentiel. Si vous deviez fusionner ces sources de chaleur et leur permettre de saturer votre être tout entier, vous ressentiriez l'effet de la présence du Christ dans l'âge à venir.

Le nouvel âge ne sera pas le "paradis" expérimenté par les êtres humains dont les signes vitaux sont interrompus et qui décrivent l'entrée dans un royaume où l'amour divin est omniprésent et écrase les préoccupations de la vie terrestre. Ce n'est pas ce qui attend l'humanité en évolution sur le plan physique éthérique. Nombre de ceux qui accèdent au "royaume céleste" après leur mort physique racontent qu'ils se sont retrouvés dans une mer d'amour alors qu'ils subissaient un bref examen de leur vie. Cette révision expose les erreurs commises et la manière de les rectifier lorsque l'âme revient à sa forme, afin que des ajustements puissent être apportés au registre karmique. L'expérience future de l'humanité en évolution sera différente.

Au fur et à mesure que la vague de vie de la Terre s'élèvera vers le plan éthérique, les vies humaines continueront à évoluer lentement, jusqu'à ce que la lumière de la conscience christique se lève dans l'âme. C'est alors que commence le dur travail de croissance spirituelle. Le Christ et son ashram seront présents en tant qu'enseignants et guides, accessibles à tous ceux qui cherchent la lumière de la Vérité et qui peuvent supporter l'intensité de leur lumière. Elle ne sera pas facile à supporter, même pour ceux qui ont un certain degré de conscience de l'âme. La lumière à laquelle nous nous référons sera aveuglante et beaucoup seront obligés de s'en détourner jusqu'à la maturité du temps. Le chemin à parcourir sera escarpé pour ceux qui choisissent de servir l'évolution de l'humanité en coopération avec la Hiérarchie spirituelle.

A bien des égards, la vie humaine restera la même sur le plan subtil et éthérique. La principale différence sera l'absence d'un corps physique dense, un état qui accélérera le flux de l'évolution. La lumière du corps éthérique permettra d'absorber plus facilement la lumière de la compréhension. En même temps, elle exposera les blessures et les cicatrices internes résultant d'éons de vie au stade séparatif de la conscience humaine - des blessures qui sont les sources de la

violence et de la destruction. Cela permettra de braquer un projecteur sur le corps émotionnel, qui est la source de la misère humaine. La transparence des centres étheriques ou chakras révélera où se trouvent les problèmes.

Ceux qui peuvent résister à l'intensité de la lumière de l'Instructeur Mondial passeront rapidement de la polarisation émotionnelle à la polarisation mentale, l'état où la force de la volonté peut être exploitée pour le plus grand bien. Pour surmonter les schémas destructeurs gravés dans l'âme au fil des vies, il faut avoir une compréhension mentale des ressources de changement disponibles pour le chercheur. Cela, le Christ l'enseignera, mais pas seulement dans le sens accepté de ce mot ; il baptisera les âmes souffrantes de son amour. Ceux qui désirent se transformer seront immergés dans un champ d'amour suffisamment puissant pour réinitialiser le cours de la vie. C'est l'amour de l'âme magnifié de nombreuses fois par l'avatar de l'amour divin et ses plus proches compagnons.



~ ARTICLE 6

La Nécessité du Christ

Le but de l'évolution planétaire pour l'ère du Verseau est le déploiement de la conscience de l'âme, une capacité qui transcende les facultés du mental et requiert les facultés du cœur. Le mental humain a permis des avancées phénoménales pour une grande partie des populations du monde, mais isolé de l'amour inné de l'âme, il a également entraîné une destruction massive de la vie sur Terre.

En retraçant l'évolution du corps mental au cours de millions d'années, on découvre des développements impressionnants. À partir de traces embryonnaires initiales de l'esprit, à peine plus avancées que les animaux les plus élevés de l'époque, les êtres humains sont arrivés au développement de capacités mentales capables de générer une intelligence artificielle, au point que les machines peuvent désormais remplacer de nombreux modes de pensée et d'activité humains.

Toutefois, si l'on suit l'évolution du comportement humain au cours de ces mêmes immenses cycles de temps, on constate qu'il y a peu de points lumineux, au-delà des points culminants périodiques de la culture et de la civilisation. Chaque augmentation des prouesses mentales s'est accompagnée d'avancées proportionnelles dans les méthodes de guerre et de destruction. Chaque progrès de l'esprit en évolution a été dirigé vers des buts néfastes, de larges pans de la

population humaine étant transformés en machines à tuer. Au moment où nous écrivons ces lignes, les dirigeants du monde se préparent à la probabilité d'une guerre nucléaire et à l'anéantissement possible de peuples et de nations entières.

Nous n'écrivons pas ceci pour vous alarmer, mais pour vous préparer à la nécessité du retour du Christ. Il est important que les lecteurs comprennent que la seconde apparition du Christ sur Terre n'est pas simplement l'accomplissement d'une prophétie religieuse - la forme de pensée d'une figure messianique de retour partagée par les peuples du monde entier. Il s'agit d'une nécessité absolue pour la survie de l'humanité. Sans l'apparition d'une incarnation divine, l'instinct de mort qui demeure vivant dans la psyché humaine condamnerait la race à l'oblitération.

Il est important de souligner ici que le Christ est connu sous différents noms dans de nombreuses cultures et religions. Pratiquement toutes les religions du monde ont une tradition d'attente de l'apparition d'une incarnation divine à un moment où tout semble perdu, où le chaos et l'anarchie règnent, où l'espèce humaine est au plus bas et, en désespoir de cause, appelle à l'aide des royaumes supérieurs.

Ce qui est différent chez le Christ, c'est le but de sa mission. En tant qu'avatar de l'amour dans son incarnation précédente, il incarnait la capacité divine d'embrasser tous les êtres humains, indépendamment de leur appartenance religieuse ou de leur origine ethnique, et quelles que soient leurs transgressions. Son amour rayonnait au-delà de toutes les limites et frontières humaines. Lorsqu'il reviendra à la manifestation extérieure, cet amour universel et global deviendra le fondement sur lequel Lui et ceux qui l'accompagnent enseigneront à l'humanité comment s'élever au-dessus des instincts les plus bas qui ont menacé de détruire toute vie.

On se rendra compte que ces instincts primaires, en particulier ceux qui conduisent au conflit et à la guerre, ont leurs racines dans la peur. La peur primitive des êtres humains est la mort physique, ou l'extinction du sentiment de soi. Le Christ établira, par sa présence vivante, que la mort telle que la conçoit l'humanité n'existe pas ; c'est une porte vers un monde plus subtil où la lumière de la vérité illumine toutes choses dans la lumière de l'amour. Il révélera également le pouvoir de l'amour spirituel pour éroder une deuxième catégorie de peur humaine : celle de l'abandon, de la trahison et de l'isolement. La douleur de la séparation est le terreau de la colère et de la violence depuis les origines de l'espèce humaine.

Dans sa mission d'Instructeur Mondial, le Christ éclairera les causes sous-jacentes de la condition de séparation et exposera les moyens d'en triompher. Des vérités ésotériques seront rendues exotériques. On saura, par exemple, qu'une vie humaine représente l'incarnation d'une âme qui a eu de nombreuses incarnations

précédentes dans son long voyage vers la Lumière de la Vérité, qui conduit à la cessation de vies interminables de lutte. Dans cette lumière, que l'âme confère à l'esprit, le chercheur découvre comment se retirer des cycles perpétuels de souffrance et devenir un dispensateur de lumière et d'amour pour l'humanité. Toutes ces choses seront enseignées par le Christ pour la création d'une nouvelle civilisation sur la nouvelle Terre qui bénéficiera à tous les êtres vivants.



~ ARTICLE 7

L'enseignant de tous

Devenir un Maître de Sagesse, c'est avoir dépassé les épreuves et les tribulations de la condition humaine et être entré dans un domaine de conscience qui défie actuellement l'entendement humain. L'une de ses caractéristiques est la "paix qui dépasse l'entendement" - l'état de paix parfaite atteint par l'alignement sur la volonté divine. Sans être perturbés par les événements du monde extérieur, les membres de la Hiérarchie spirituelle formulent le plan d'évolution de la Terre et guident son déploiement. Le Christ, chef de la Hiérarchie, supervise les travaux de ce corps spirituel. Il doit bientôt quitter cette enclave paisible pour retourner dans une dimension inférieure de la vie.

L'une des conditions requises pour être accepté dans cette hiérarchie de lumière est la volonté d'assumer la responsabilité de la vie sur notre planète. Dans la vie d'un être humain, l'expérience préparatoire consiste à assumer la responsabilité de soi et de sa famille, dans un esprit d'innocuité, ainsi que le dévouement au bien commun, comme le démontre une vie de service. Lorsque la conscience de l'âme transcende les limites de la condition humaine, une porte s'ouvre sur le monde spirituel. En entrant dans ce royaume, une vision des dimensions planétaires apparaît. Cela devient le nouveau terrain de la responsabilité partagée.

Le travail des membres de la Hiérarchie spirituelle est caractérisé par l'absence de limites. La Terre est perçue comme un seul organisme ; l'humanité est reconnue comme une seule race. Dans l'immensité de l'espace où la Terre tourne dans le système du Soleil, un ordre d'échelle cosmique est perçu. La nature apparemment immuable de cet ordre est visible dans les mouvements régulièrement répétés des planètes. Cependant, les Êtres qui supervisent l'évolution planétaire connaissent ce qui peut changer et change effectivement au

fil du temps : la conscience qui englobe toutes les formes, qu'il s'agisse de vies planétaires, comme la Terre, ou d'espèces de vie, comme l'homme.

Depuis les temps anciens, il incombe à la Hiérarchie spirituelle d'élargir la conscience des êtres humains afin qu'ils puissent, le moment venu, jouer le rôle qui leur est destiné dans l'évolution de la Terre. Leur travail a pris une importance considérable à ce tournant décisif. L'avenir de la Terre dépend de l'élévation de l'humanité au stade de la conscience de l'âme dans l'ère à venir.

Le travail de la Hiérarchie à cet égard s'est considérablement ralenti après le naufrage de l'Atlantide, en raison de la destructivité humaine. Les guides spirituels de la race se retirèrent du plan extérieur pendant une période prolongée, jusqu'à ce que l'époque des Grands Hommes commence il y a plusieurs milliers d'années. L'un après l'autre, des membres individuels de l'Ashram intérieur, dont la luminosité a fait avancer l'humanité, sont apparus sur Terre. Leurs enseignements spirituels ont donné naissance à des religions mondiales ; leurs explorations philosophiques ont mis à nu les potentiels supérieurs de l'être humain. Chacun, à sa manière, a lancé un appel à la race pour qu'elle développe ces potentiels.

Parmi ces Grands, la mission du Christ était unique. Il est venu dans la manifestation extérieure pour élever l'esprit humain par son exemple vivant. Contrairement à ses prédécesseurs qui ont donné naissance à d'autres religions, il n'est pas venu pour enseigner principalement des lois ou des préceptes, mais pour vivre parmi son peuple et démontrer, par son humanité, le potentiel de la race à atteindre un stade supérieur de conscience. À ses disciples, il a illustré ce qu'il leur était possible de réaliser en leur temps.

Depuis la période de la résurrection, le Christ a servi de chef de la Hiérarchie spirituelle, sous la direction du logos planétaire ou Dieu de notre Terre. Dans ce rôle, il a assumé le manteau de la responsabilité, avec les Maîtres de Sagesse, de guider l'évolution du 4ème royaume de la nature, l'humain, jusqu'au point où il peut coopérer avec le 5ème, le spirituel. C'est là le cœur du plan divin pour l'âge à venir. Il a été prévu depuis longtemps qu'avec le temps, l'humanité remplira son rôle destiné de médiateur dans la vie de la Terre, en alignant la conscience des royaumes inférieurs sur les royaumes supérieurs, et sur la volonté du Seigneur de notre monde.

Il n'y a pas si longtemps, le Logos planétaire et les membres de son conseil intérieur ont estimé que des progrès suffisants avaient été réalisés par un corps avancé d'êtres humains pour permettre au Christ de revenir utilement sur les plans de vie plus denses et d'établir sa nouvelle mission. Il ne se contenterait pas d'incarner la divinité de l'âme humaine - pour que le plus grand nombre puisse

l'observer et le plus petit nombre l'imiter - il instruirait également l'humanité en éveil sur les méthodes et les moyens d'atteindre ce stade supérieur de conscience.

Il deviendrait l'enseignant de tous ceux qui aspirent à savoir comment s'élever au-dessus des conditions de tribalisme, de trahison, d'impitoyabilité, de débauche, d'égoïsme et d'avidité qui détruisent la vie - toutes les distorsions et les illusions du soi humain inférieur qui ont contrecarré l'expression du Vrai Soi à travers les âges et jusqu'à aujourd'hui. Il commencerait ce Grand Travail à l'apogée de l'ère du Poisson, lorsque tout semblait perdu pour l'humanité, lorsqu'un linceul de ténèbres planait sur l'avenir, et lorsque, dans l'antichambre de l'ère du Verseau, la Lumière de la Vérité pourrait trouver une avenue dans les esprits et les cœurs humains.



~ ARTICLE 8

Le monde entier attend

Le dernier article de cette série est destiné à donner aux lecteurs une idée de ce qui suivra la seconde apparition du Christ. Comme cela a été prédit dans de récents écrits de la Hiérarchie, le Christ fera deux " pas " lorsqu'il réapparaîtra. Le premier aura lieu sur la terre physique dense, où il sera vu brièvement par les yeux physiques de l'humanité. Le second aura lieu de l'autre côté du voile qui sépare maintenant le plan physique du plan éthérique-physique. Là, il habitera avec l'humanité et reprendra sa mission d'enseignement pour l'évolution de la race et de la planète.

La première fois, il apparaîtra sous une forme reconnaissable par la majorité de la race, soit comme le fils de Dieu, soit comme un émissaire divin qui revient pour l'accomplissement d'une prophétie. Pour la seconde occasion, lorsqu'il reviendra pour inaugurer "un millénaire de paix", il prendra une forme plus appropriée à cette vocation, qui se déroulera sur un plan plus subtil de la Terre. Sa première apparition coïncidera avec un abaissement du volume des turbulences sur les plans extérieurs, lorsque l'humanité percevra son impuissance à contrôler la violence qu'elle a déclenchée et qu'un sentiment de résignation à son sort commencera à s'installer. À ce moment-là, il sera possible d'entendre les paroles de Celui qui apporte les nouvelles du Nouveau Monde.

Il ne viendra pas seul, mais avec un grand nombre de frères du Cinquième Royaume de la vie planétaire, qui se sont préparés depuis longtemps à ce jour. Il ne vient pas de sa propre volonté mais pour accomplir le but évolutif du Seigneur planétaire, l'Être cosmique qui préside à l'évolution de la Terre, et en réponse au cri de l'humanité. Il vient en tant que guerrier de la paix par la justice, en tant

qu'épée vivante de la vérité, en tant que libérateur de l'esclavage matériel, et en tant que flamme pour rallumer l'amour du cœur humain.

Bien qu'il ne soit pas seul, sa mission est périlleuse. Il se heurtera de plein fouet aux forces dominantes des ténèbres qui se ruent sur lui pour éteindre sa lumière. Son puissant brasier menacera la forteresse mondiale qu'elles ont érigée pour supprimer la volonté du peuple. En fin de compte, sa lumière les aveuglera, et beaucoup mourront sur leurs propres épées. Mais ils ne partiront pas tranquillement ou doucement, sachant qu'ils ne peuvent pas survivre en présence de la Déité.

Nous vous disons ces choses pour vous préparer à vous élever au-dessus de la grande bataille à venir. En vérité, cette bataille est en cours depuis un certain temps, mais le conflit atteint maintenant un point où une conflagration plus large devient inévitable. L'humanité l'anticipe, que ce soit consciemment ou non. Ceux qui ont le courage personnel de regarder le scénario qui se déroule avec les yeux ouverts peuvent espérer une guerre limitée, après laquelle la vie continuera comme elle l'a toujours fait. Mais ceux qui voient dans la lumière de l'âme se rendront compte qu'un nouveau jour se lève lorsque les forces de la lumière prendront le dessus et libéreront "les prisonniers de la planète" dans un royaume dont l'essence est la lumière.

Le Christ dirigera les forces qui se sont massées de notre côté du voile, et elles attireront les forces de lumière au sein de la race humaine par le pouvoir magnétique de leur amour. Le mélange des énergies humaines et spirituelles en ce moment d'urgence constituera le pivot du Grand Tournant des Âges et sera le signe avant-coureur de l'âge à venir. Tous ceux qui reconnaissent Celui que le monde entier attend et qui sont prêts à se tenir à ses côtés alors que la bataille fait rage se trouveront au seuil du nouveau monde, rencontrant l'état de paix qui dépasse l'entendement. En présence de l'Amour incarné, la lumière éteindra les ténèbres et la peur ne régnera plus.

L'aube nouvelle est sur le point de se lever.

Sachez que ces choses sont vraies et vivez ces jours à la lumière de cette Vérité, et dans l'attente de l'amour omniprésent de Celui qui vient.

Octobre 2022



* **Hiérarchie spirituelle.** Dans tout le cosmos, des hiérarchies existent dans toutes les dimensions et dans toutes les sphères de la conscience - des plus hautes aux plus basses. Ce

qui détermine leur place dans le schéma cosmique de l'évolution est la conscience qui les définit. Les hiérarchies humaines ont été largement gouvernées par l'égoïsme et la cupidité. La hiérarchie spirituelle de notre planète est régie par la sagesse et l'amour divins. Les membres de ce royaume - le 5e royaume de la nature, le royaume des âmes - sont des êtres pleinement éclairés qui ont atteint la maîtrise de la condition humaine et assument la responsabilité de l'évolution de la vie planétaire.

Imaginez une échelle en forme de pyramide, dont chaque échelon ascendant représente un stade plus élevé de l'évolution de la conscience. On progresse sur cette échelle spirituelle en accumulant de plus en plus de sagesse, d'amour et en acceptant la responsabilité d'élaborer le plan divin d'évolution. Le point central actuel de ce plan est l'éveil spirituel de l'humanité et sa réceptivité à un afflux de lumière supérieure. Au fur et à mesure de l'évolution, l'illumination émanant de la hiérarchie spirituelle transformera la conscience humaine et toute la vie sur Terre.



thecomingone.org

info@thecomingone.org

[Cliquez ici](#)

[pour trouver et partager des mèmes et des vidéos en français.](#)